

Témoignage :

Depuis l'installation des compteurs LINKY dans mon immeuble à Nice les 14 et 15 novembre 2016, j'ai dû quitter l'appartement dont je suis propriétaire et que j'habitais avec bonheur depuis 18 ans.

Voici les symptômes, inconnus auparavant et apparus soudainement lors de l'installation des compteurs LINKY, qui m'ont forcé à m'enfuir : chaleur dans la tête et le torse, grande confusion mentale, je me cogne aux portes, brise des objets, violente anxiété, douleurs dentaires, forte oppression thoracique et respiratoire, migraines ininterrompues, intense fatigue globale et faiblesse musculaire, vive sensation d'inflammation dans les muscles et articulations, insomnie totale pendant 3 jours, tachycardie et arythmie cardiaque.

Je suis pourtant sportif, pratique la méditation et m'alimente de façon raisonnée.

J'ai donc décidé de vivre quelques jours chez des amis non équipés de Linky et ai constaté des améliorations instantanées, même si un choc physiologique demeurait.

Ayant laissé toutes mes affaires à Nice, je suis aujourd'hui hébergé dans un appartement sans Linky, mais depuis les mêmes symptômes reviennent rapidement à chaque nouvelle incursion de plus de 30 minutes chez moi ou dans un lieu équipé du Linky.

Avant de quitter Nice, j'ai interrogé environ 30 locataires de mon immeuble ; 14 personnes avaient une bonne partie de mes symptômes, depuis la même date. La plupart, un peu sceptiques de l'explication par les ondes, sont allé consulter leur médecin qui, faute de diagnostic, leur a prescrit des calmants...

J'espère que mon témoignage s'ajoutera à d'autres, pour me permettre de vivre à nouveau décemment et stopper ce fléau avant qu'une catastrophe sanitaire ne s'en charge.